

Trellon, conseiller au parlement de Dombes;

5° Jeanne, qui épousa, en 1619, Christophe de Damas et en secondes noces le seigneur d'Audour;

6° Françoise, religieuse aux Ursulines de Lyon;

7° Catherine, supérieure du même ordre.

BULLILOUD

Cette famille occupe une place importante dans l'histoire de Lyon. Selon Guichenon, elle se prétendait issue des Bullion en Bugey et avait des titres de cette origine; néanmoins ses armoiries étaient différentes. Celles des Bullioud se voient encore sur trois maisons qui leur ont appartenu, rue Saint-Jean, rue du Bœuf et rue Juiverie. Cette dernière fut construite par Philibert Delorme pour Antoine Bullioud, trésorier de l'épargne sous François I^{er}; elle est très-remarquable par son architecture et par l'élégance de son ornementation. On peut en voir les détails dans l'ouvrage de M. Martin.

Les plus anciennement connus de cette famille sont : Estienne Gérard et Jean Bullioud de la maison du palais des Archevêques en 1206. Voici des fragments généalogiques que nous avons pu établir à l'aide de divers documents :

1° Pierre Bullioud, conseiller de ville en 1427, épousa Louise de Saconnins, fille de Pierre de Saconnins de Pravioux et de Huguette de Thurey, sœur du cardinal de Thurey, archevêque de Lyon. Cette alliance indiquerait, si elle est authentique, une haute noblesse chez les Bullioud; il fut père de :

1° Aubert-Edouard, qui suit;

2° Guillaume, qui aura son article;

3° Sibylle, qui épousa Jean de Peyrat.